

Artikel vom 27.03.2018

CSU zu Gast bei der Feuerwehr

CSU zu Gast bei der Feuerwehr



Am Samstag, 7. April, bietet die Kelheimer CSU von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr ihren Mitgliedern und anderen Interessierten die Möglichkeit zu einem Informationsbesuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Kelheim-Stadt. Im Feuerwehrgerätehaus in der Holzgasse (neben dem Städtischen Bauhof) startet um 10.00 Uhr die Führung, in deren Verlauf u. a. der Fuhrpark mit den Einsatzfahrzeugen sowie die technische Ausrüstung vorgestellt werden. Die vielfältigen Aufgaben und Einsatzbereiche der Kelheimer Feuerwehr werden dabei anschaulich erläutert. Auch die Besichtigung der Kreiseinsatzzentrale steht auf dem Programm. Eine abschließende Diskussionsrunde im „Feuerwehrstüberl“ vertieft die Informationen. Anmeldungen bei der CSU-Ortsvorsitzenden Johanna Frischeisen unter Telefon 09441 2604.